勤労感謝に向けて… ~プレゼント完成編

をしています! からはプレゼントを完成させてラッピング レゼント3作りもいよいよ大詰め。18日(水) 先週から取り組んでいる P 勤労感謝のプ

母さんはこういうのが好きだと思う!」と をしながら完成させる姿がありました。 た!」と犬飼なおき君(5年)。2人で話 岡本ゆうき君(5年)。『オレはこれにし をし、取り組んでいく上級生メンバー。『お 指導員がプレゼント・ラッピングの説明

ンバーも作っていきます。『えっと、お母 せい君・吉浦りむ君たち。いつもとは違う さんが好きそうなのは…」と考えながら選 ぶのは1年生の粕山ゆうへい君・高長ゆう | 生懸命な表情が印象的でした! 上級生が作り終えると次は1・2年生メ

年)。完成したメンバーに『できたのはこ! もいい? 8と確認する吉松かほちゃん(4 と声をかける池本めいちゃん(3年)。指 事に完成させることができました! くれた上級生メンバーたちのおかげで、 ポートに入って最後まで作るのを手伝って のカゴに入れてねー・ムと声をかける福島れ **導員に™まだ袋持ってない人に渡してきて** んちゃん (4年)。他にも1·2年生のサ また、困っているメンバーへ『できる?』

男子部屋」の

おくことに…! 点が書かれた『手紙』を男子部屋に置いて から『掃除の必要性』の語屋の使い方』の2 物のが出しっぱなしになっていました。 『男子部屋』を確認すると『忘れ物』や『荷 そこで! 今回の問題に対して、指導員 10日 (火)の出来事。保育後、指導員が

ることに! 休みだったメンバーにも今回の問題を伝え に行く前に掃除をしたほうが、みんなが掃 な?日と木山こうしろう君(3年)。日公園 の男子メンバー。宿題終了後、すぐにメンニ 除できると思う!」と高橋れん君(4年)。 バーで集まり、話し合いを行う姿がありま した。『当番制にして掃除をしたらどうか ーで『ルール』を作成し、次の日には、お この日、登所していた3・4年生メンバ 次の日、置き手紙の存在に気づいた様子

年)の2人で『ポスター』を作成し、男子 部屋に掲示してくれました。 …ー・2とれん君と伊原しゅんたろう君(4 また『当番の日がみんなに分かるように!ている姿がありました。

様子の男子メンバー。これからも継続して 取り組んで欲しいと思います!

公園で「宝石探し」!

す姿がありました。『みくちゃんがまだ宝石 と3人。砂の中にあるピカピカのかけらを探 の?」と指導員が声をかけると『宝石探し』 ん・ゆずなちゃんの2人。 ん・井上みくちゃん・平田ゆずなちゃんの3 持っていないから探そう!るとさつきちゃ 人が何やら探している様子…。8何してる 公園での場面。1年生の橋詰さつきちゃ

ットー・その後写これあげるー・日とみくちゃ んに宝石を渡す2人でした! しばらくすると『あったぁー・』と宝石をゲ

ちゃんと持たないと!」

子メンバーが歩きながら『水筒』を引きずっ 公園からの帰り道での出来事。1年生の男

とお互いに声をかけ合い、取り組んでいる : 『あっ!』と気づくことができた1年生メン その後、担当日には『掃除しようなぁ・・ロ!年)。ひなみちゃんの声がけのおかげもあり /\\\ | | ダメだよ…! ちゃんと持たないと!。と声 をかけてくれたのは兼田ひなみちゃん(2 指導員から声をかけようとすると『それ!

た。 んと注意する姿に嬉しく感じた指導員でし 2年生として、1年生のお手本としてきち

勤労感謝に向けて…

「勤労感謝」に向けての様子を写真でご覧くだ さい!





岡山県より…



11日(水)、「青少年健全育成」と「男女共同参画づくり」の功労として、第一大元ホームの 数野指導員(じゅんこちゃん)が岡山県より表彰されました。

ぱるノート紹介

今日は、A・M・I で かいりと、じゅりと、ひなみと、かみの人形で、あそびました。楽しかったです。

2年 河野 さき

⇒2 年生女子の間で流行っている人形遊び…! この日もそれぞれが作った人形と空き箱を部屋に見立てて遊ぶ姿がありました♪

今日は、はるやと ゆうせいと ともき しん たろう けいと こうた さくたと えいすけ で ドンジャラをしました。楽しかったです。 はじめてして 一回め かちました。うれしか った。

2年 上田 みずき

⇒9 人でドンジャラをしたみずきちゃん。見事 1 回目に勝って喜ぶ姿が見られました! その後も盛り上がった様子のドンジャラ。最後に優勝したのは誰なのでしょう…?

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- ●水筒を持たないお子様が数名おり、水分補給をする際に困っているケースが見られています。コロナウイルス感染予防のため、お子様に水筒を持たせていただきますようお願いいたします。また、水筒の中がなくなり次第、お茶の追加を行っております。
- ●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近 隣の方にご迷惑をおかけしております。お迎えに来られ ましたら、速やかにお車の移動をお願いいたします。